

Una princesa más

Adriana Godinez



Capítulo 1

¿Alguien algun dia entendera?

¿me entendera?

Podran comprender lo que se siente no poder ver mas alla del dia a dia.

¿Alguien algun dia me salvará?

¿lo hará?

Porque las cosas ya no me generan nada, solo veo como vienen y se van.

Ni siquiera las extraño cuando se van, creo que me acostumbré a ver como todo se va sin que intente impedirlo.

Me acostumbre a ser moldeada como preferian, a ser la mujer perfecta, la hija perfecta, la amiga perfecta, me convirtieron en un titere; notas excelentes, promedio perfecto, obediente, educada, super guapa... pero sin voz.

Me dejaron sin voz, siempre pidiendo altas expectaticas, que las cumpliera porque luego sino empezaban las criticas, empezaba la pesadilla.

"que fracaso"

"crei que lo podia hacer"

"esperaba más"

"es inutil"

"que triste fracaso"

"crei que valia la pena"

"es idiota, no puede hacer nada"

"Qué le cuesta sacar 100 nuevamente, es estúpida, no se le queda nada"

Es simple, comentarios simples que duelen para toda la vida, y gracias a ustedes y todo eso ahora ya no me genera nada.

Ya no puedo llorar y duele...

¿Saben por qué?

Porque ni siquiera siendo dolor. ya no siento nada.

Las emociones estan ahí, pero no les creo, a la vida no le creo. He perdido tanto de lo bueno que me arrepiento y en eso es lo unico que he fracasado, todo lo demás no es mi culpa.

Me dejé controlar a tal nivel que me confundieron con arcilla, hicieron una muñeca sonriente e inocente, me metieron en una jaula de color rosa y coronas, me dieron de todo para seguir moldeandome sin presentar resistencia.

Y no lo hice, deje que me moldearan, que hicieran y deshicieran conmigo, si querian que bailara con el disfraz mas ridiculo yo lo hacia; el problema está en mi, quizá aprendi a fingir tan bien que nunca se dieron cuenta de lo que soy capaz en realidad.

Fingi estar bien, ser feliz, caminar como modelo, vestir bien, usar maquillaje... Fingi.

Y no me arrepiedo ¿saben?

No me arrepiedo por haber llevado dos vidas en una o incluso tres, en una era lo que ellos querian, en la otra era realmente yo y en la tercera me refugiaba de mi realidad y de la de ellos, en la tercera escapaba de todo.

Es triste, permiti que me arruinaran, deje que me usaran, pero esoty cansada, quizá algun dia hable y consiga tener voz, quizá algun dia deje de tenerle miedo al silencio y abrace al ruido.

Y ese dia se acerca, proque cuando te cansas... ya no puedes seguir igual, cuando te cansas solo hablas sin importar a quien dañas más.